

Aprueban compra de camión aljibe ante emergencia en Putre

El gobernador regional, Jorge Díaz Ibarra, explicó que el jueves, en la sesión del Consejo Regional en Putre, se aprobó la compra de un camión aljibe y 2 camiones recolectores de residuos para atender la emergencia que hay en Socoroma. “Cumpliendo los compromisos que hubo en la mesa de trabajo, tuvimos la oportunidad de sesionar junto al Consejo Regional en Putre, donde aprobamos la compra de un camión aljibe y 2 camiones recolectores de escombros. El camión aljibe prestará servicios en Socoroma para poder enfrentar toda la emergencia. Aquella inversión que bor-



EL GOBERNADOR REGIONAL DIO A CONOCER LA NOTICIA.

dea los 200 millones de pesos de fondos regionales y que aspiramos a que, con los decretos de emergencia dictados por el Ministerio de Agricultura y Senapred, se pueda aplicar una excepción en la ley de compras públicas, para poder adquirir este camión

lo antes posible”. Añadió que “el Gobierno Regional junto al Consejo Regional hemos cumplido con la comunidad en un breve tiempo, aprobamos esa inversión y aspiramos a que podamos seguir resolviendo temas que afectan a Socoroma”. 🗣️